



Presseinformation

## Weber® feierte mit Lamborghini „50 Jahre Automobili Lamborghini“

**Spielberg, Mai 2013 – Vom 24. bis 26. Mai lud Lamborghini Wien zum exklusiven 50 Jahre Lamborghini Event am Red Bull Ring (Spielberg Österreich) ein. Weber® und Spitzenkoch Christian Silmbroth verwöhnten die Gäste in der Bull's Lane mit Köstlichkeiten vom Grill.**

Am letzten Mai-Wochenende stand der Red Bull Ring ganz im Zeichen von „50 Jahre Automobili Lamborghini“. Die Gäste hatten die Möglichkeit, die aktuellen Lamborghini Modelle auf der Rennstrecke live zu erleben und am Wettbewerb Lamborghini Driver Champignon 2013 teilzunehmen. Im Rahmen des Jubiläums wurde auch Testfahrerlegende Valentino Balboni willkommen geheißen, der bei Automobili Lamborghini einen großen Teil der Unternehmensgeschichte mit gestaltet hat.



Am Samstag Abend begrüßten Robert Engstler, Geschäftsführer Lamborghini Wien, Christian Hubinger, Geschäftsführer Weber® Grill und Weber® Grillakademie Original Grillmeister Christian Silmbroth (v. rechts n. links) die Gäste beim exklusiven Barbecue in der Bull's Lane.



Zwei „heiße“ Marken treffen aufeinander:

Christian Hubinger, Geschäftsführer Weber®, Testfahrerlegende Valentino Balboni und Robert Engstler, Geschäftsführer Lamborghini Wien.



Der Lamborghini gebrandet im Weber-Style gewann den Sonderpreis für das „heißeste“ Auto.



Auch Testfahrerlegende Valentino Balboni zeigte sich als begeisterter Grill-Fan.

All jene, die auch das einzigartige Flair an der Rennstrecke erleben möchten, können dies bei den Grillseminaren der Weber® Grillakademie Original am Red Bull Ring tun. Die direkt an der Rennstrecke gelegene „Bull's Lane“ befindet sich über der Boxenanlage mit Blick auf die Start-Ziel-Gerade. Die spektakuläre, größtenteils überdachte Terrasse bildet eine perfekte Bühne für sommerliche Barbecues, bei denen Grillmeister Christian Silmbroth gerne seine Experten-Tipps verrät.





## Über Weber Stephen

Ein bahnbrechender Einfall von George Stephen hat die Grillwelt revolutioniert: 1952 arbeitete der spätere Gründer der Grill-Marke Weber beim Bojenhersteller Weber Brother Metal Works in Chicago. Stephen fiel die Kugelform aus Metall auf und die Idee, die ihm in den Sinn kam, war ebenso simpel wie genial: Drei Beine an diese Schale montiert, einen Deckel darauf gesetzt, einen Griff daran befestigt und das moderne Holzkohle-Grillzeitalter war eingeläutet. Durch die Kugelform war es nun möglich, den Grill wie einen Umluftherd zu nutzen und schonendere Garmethoden – wie z.B. die indirekte Grillmethode – anzuwenden. Damit begann ein neues Grillzeitalter, das eine bis dahin nicht gekannte kulinarische Vielfalt mit sich brachte.

Seit nunmehr 35 Jahren sind die Griller von Weber Stephen in Österreich erhältlich. Im Jahr 2003 wurde die Weber Stephen Österreich GmbH gegründet. Der Firmensitz befindet sich im oberösterreichischen Wels. Seit 2007 lenkt Christian Hubinger als Geschäftsführer die Geschicke des Unternehmens. Ihm und seinen über zwanzig Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist es gelungen, den Umsatz in Österreich in den letzten sechs Jahren um das viereinhalbsechsfache zu steigern.

### Weitere Auskünfte:

Denise Walchshofer, Marketing  
Weber Stephen Österreich GmbH  
Maria-Theresia-Str. 51, 4600 Wels  
Tel.: +43 (0)7242 89 01 35 – 36  
Email: [DWalchshofer@weberstephen.com](mailto:DWalchshofer@weberstephen.com)  
[www.weber.com](http://www.weber.com)

### Pressestelle:

Margit Bittner, Senior PR Consultant  
4D Solutions  
Hasnerstr. 123, 1160 Wien  
Tel.: +43 (0)1 30 61 61 – 0  
Email: [bittner@4d-solutions.at](mailto:bittner@4d-solutions.at)  
[www.4d-solutions.at](http://www.4d-solutions.at)